

日本平和委員会は6月20日、21日、奈良市で第65回定期全国大会を開催しました。京都からは、代議員、評議員会わせ13人が参加しました。

京都のたたかいが、沖縄と連帯できた

日本平和委員会全国大会に出席して

福知山平和委員会 水谷徳夫

「戦争法案」を廃案へ追い込むための全国的なたたかいのさなか。しかも沖縄では、今燃え盛る辺野古新基地阻止闘争との連帯という熱い討議の二日間でした。しかも私は、前の週に辺野古と高江のたたかいの現場に居たこともあって、私の中でも、「沖縄のたたかい」をとても身近にとらえられ、京都の米軍基地闘争にも大きな示唆を受けました。

とりわけ福知山では、昨年秋の沖縄県知事選挙での大奮闘。全会員を訪問して呼びかけた応援カンパ・署名と葉書き、そして現地への応援派遣に取り組みました。

その前後には、「月例・平和学習会」で連続学習。期間中には、現地沖縄への全戸電話

にも取り組みました。「えー、京都から? 私たち自身が、もつとがんばるとね」となど、電話先と互いのエール交換の場面もありました。こんな思い入れのある「沖縄との連帯」であつただけに、米軍基地を新たに持つことになつた京都北部・福知山としても学ぶことの多くあつた大会でした。

「戦争法案」のたたかいも最終局面になりました。福知山では、「オール労働者」による学習決起の集いや、労働者・市民の集会・デモ、そして平和委員会の「月例・平和学習会」で「改めて学び直す戦争法案」の催しなど、多彩に取り組んでいます。日米安保と憲法9条の矛盾点が集中する沖縄は、全国に広げてはなりません。沖縄のたたかいをこそ全国に広げ、70年間の負債を取り戻し、平和日本を回復するために、そのエネルギーに満ちた大きな大会でした。『沖縄を返せ』の歌を口ずさみながら帰ってきました。

埼玉県平和委員会有志と舞鶴平和委員會有志が交流

第65回全国大会の後、埼玉平和委員会の有志8名が、

「戦争法許すな」の想いさらに 護衛艦ひゅうがの見学から

舞鶴平和委員会 高橋一郎

海上自衛隊舞鶴基地の公開があり、護衛艦ひゅうがを見学しました。イージス艦などが一〇〇〇M桟橋に勢揃いしていまし

た。2日目も北吸桟橋はたくさんの人でした。若い男女、乳児を抱いたお母さん。みようこうやひゅうがを見て「かっこいい

船を揚げて、23日には、舞鶴の会員4名との交流を行いました。お互いの自己紹介などあつて和やかな大変楽しいひとときとなりました。

22日の夜は良い機会なので、舞鶴の会員4名との交流を行いました。お互いの自己紹介などあつて和やかな大変楽しいひとときとなりました。

なくそう! 日米軍事同盟・米軍基地

2015年日本平和大会in富士山(ご案内)

- *世界遺産・富士山を撃つな!
- *「海外で戦争する国づくり」ストップ!
- *沖縄と連帯し、基地のない憲法の輝く日本を

■10月31日(土) 京都駅集合(9:30頃)。三島駅まで新幹線で。

東富士視察学習に参加(バスで) 13:00~15:30

全体集会(御殿場市民会館大ホール) 16:00~18:30 終了後宿舎へ

■11月1日(日)

分科会・シンポジウム(御殿場市内) 9:00~12:00

動く分科会(北富士演習場・予定)

閉会集会と市内パレード(御殿場中央公園~JR御殿場駅) 13:00~14:00

参加費等、詳細は後日ご案内します。

各団体、個人で多数の方の参加をお待ちしています。

学習パンフ STOP! 「戦争立法」 1部200円で販売中

いへこみから窓えます。ひゅうがは護衛艦なのに不思議なことに速射砲の大砲も対艦ミサイルも見あたりません。艦首と最後尾に20mm機関砲が見えます。尋ねてみると魚雷の垂直発射装置が装備されているとのことでした。

そして、ブリッジの壁面に多目的レーダーが設置されており、高い指揮管制能力があるとリーフは解説していました。護衛隊群旗艦ひゅうがの役割に対応した装備であることを

とが不気味に思えます。今回の見学で見聞きしたことは複雑に感じることもありました。が、今一度今回の大きな闘いの意義に確信を持ち決戦の夏に進もうと思いました。



と気づかされました。このひゅうがは2年前には米軍のオスプレイの着艦訓練をしていました。

護衛艦が戦争法の描く作戦行動に対応しようとしていることが不気味に思えます。今回

の見学で見聞きしたことは複雑に感じることもありました。が、今一度今回の大きな闘いの意義に確信を持ち決戦の夏に進もうと思いました。

波穩やかな舞鶴湾に停泊する